

# Témoignage



## INFECTION URINAIRE

par Lida Baron

10 octobre 2007

### « Infections urinaires reliées à la sexualité »

Grâce à la connaissance acquise durant les séminaires de la Nouvelle Médecine Germanique, je me suis débarrassée d'infections urinaires chroniques pour de bon. Aux séminaires de la GNM j'ai étudié la notion de « rails » et comment ils déclenchent des symptômes récidivants dans des circonstances analogues.

Depuis des années, j'avais une infection urinaire après une relation sexuelle. Je me sentais prise dans une ornière. Inutile de parler de son effet perturbateur dans la relation sexuelle avec mon époux.

Quand j'ai réalisé que le rail s'est implanté à l'époque où j'avais des rapports sexuels sans le souhaiter, le dé clic s'est produit dans ma tête. J'apprécie l'acte sexuel et je veux être partenaire à part entière dans cette relation. En comprenant la GNM, je pouvais consciemment redresser la situation.

**Les infections urinaires cessèrent immédiatement** et tout alla bien jusqu'à ce qu'une nuit, mon époux et moi ayons une relation intime aux petites heures du matin. Ce n'est pas mon meilleur moment, car d'habitude je dors profondément. Mon ancienne attitude a pris le dessus et l'infection urinaire est réapparue. De nouveau, j'ai réfléchi aux bons moments pour avoir des relations sexuelles. J'ai créé une attitude positive en accueillant cette invitation au sexe plutôt que de lui résister. Depuis trois mois, nous avons joui d'une liberté dans notre relation sexuelle que nous n'avions plus depuis des années.

La Nouvelle Médecine Germanique nous a donné un cadeau pour lequel mon époux et moi sommes très reconnaissants. Merci très sincèrement, Dr. Hamer.

Lida Baron

Source: [www.LearningGNM.com](http://www.LearningGNM.com)